

Poemas de una clase

Alejandro Salas Ureña



Presentado por

Poemas del Alma 

Índice

La lucha interior

Una noche navideña

Gira la cabeza

¿Qué sentirá?

Besarte

T´estimo

Fe y Esperanza

Sábado de Pasión

El viaje del corazón

El Ocaso del éxtasis

El señor de San Juan

Esos ojos azules y esa sonrisa

Yo tengo

Ella se pierde

Ese amor prohibido

Gogoko Zaitut

Nire bihotzeko azukre koxkorra zara

José Miguel el tabernero

La bruixa

Como los tercios

Una noche con Marta

El mejor error

Almanzor Verano

Las tierras calatravas

Un día de verano

Ciudad Real

Algún día

Donde hubo fuego cenizas quedan

Cádiz y sus carnavales

Beti zurekin (siempre contigo)

Alma de Ciudad Real

El colgado enamorado

Lucía

Lucía II

La pena de muerte

La despedida

La noche de estrellas

La lucha interior

Mi corazón te ama,
mi cerebro te odia,
mi piel te desea,
mis ojos te extrañan,
mis manos te anhelan
y mi alma inquieta.
Corazón y razón debaten
entre ellos sobre que hacer,
el corazón me pide decirle te quiero
y la razón me pide ostracismo.
La razón sabe los sufrimientos
y el corazón sabe de los sentimientos.
La razón quiere continuación
y el corazón quiere revolución.
La razón es un conservador
y el corazón un soñador.
Todos quieren vencer,
pero ninguno perder.
¿Quién ganará ?
¿Quién perderá ?
Nadie.

Una noche navideña

Una noche de diciembre
la ciudad llena de luces
por la llegada de la Navidad,
la gente camina por sus calles.
Los niños gritan y saltan
mientras se escucha el timbre
del tío vivo y los villancicos.
De la plaza sale un olor a churros
que se extiende por todas las calles
de una de esas calles
viene la chica de mis sueños
acompañada de su famosa sonrisa
y esos ojos bellos.
Resalta como una estrella
en el firmamento.
Me quedo embobado
porque me tiene embrujado.
Le cojo la mano y la beso,
haciéndose un solemne silencio
pareciendo un desierto
donde solo estábamos tú y yo.
Sentía como estabas de puntillas,
Además de tus manos y tus caricias.
Notaba como nuestras lenguas
jugaban al pilla pilla.
Corto, pero a la vez intenso,
me quedo mirando
fijamente ese rostro
esculpido en mármol blanco.

Gira la cabeza

Gira la cabeza

Una simple y sencilla mirada
puede hacerte descubrir
una hermosa era.

Una nueva forma de vivir,
ver la grandeza humana
en forma de literatura.

Como las letras
cogen sus manos
y unen sus gargantas
para dar forma a los versos
que dan vida y sonido al amor.

Jamás tendrás tan honor
de leer algo tan sincero,
simple y bello.

Quiero llegar a tu corazón
para dejar mi blasón.

Llegar a tu alma
y expandir mi huella.

Gira la cabeza

para leer la poesía
y disfruta de ella.

Te quiero y te amo
y me siento orgulloso
de estos hermosos versos.

Gira la cabeza

¿Qué sentirá?

¿Qué sentirá ella?

Ante mi alma desnuda,
al descubrir mi corazón,
al sentir mi pasión.

Ha costado sudor y lagrimas
despertar a las mariposas
y expresar las maravillas
que todos los días
siento al hablarte
y al mirarte.

Mataste a la bestia
y diste luz al poeta
en cada caricia.

¿Qué sentirá ella?

No sientas vergüenza
amada mía
siente orgullo
porque en lo bello
se ausenta la maldad
y resurge la bondad.

Besarte

Besarte sería maravilloso
provocaría un éxtasis
en mi cuerpo.
Sería un oasis
de alegría y tranquilidad.
Transmitirte lo que siento,
para que sientas lo que te amo
seamos una unidad
donde se junten
nuestras almas perdidas.
Conocerás un Edén
de bellos sentimientos
y un río de poemas y relatos.

T´estimo

Mis ojos frente a los tuyos
se pierden en esos mares verdes,
mientras se besan nuestras narices.
Tus labios cantan dulces gemidos
y los míos recorren tu cuello
como el pastor el campo.
Nuestras manos se juntan
cuando los dedos bailan
al ritmo de nuestros cuerpos
inmaculados y pegados
como la hiedra a las paredes.
Tus piernas varias veces
me atrapan en un cautiverio
pasional y placentero.
Te siento dentro de mi
y yo dentro de ti
bajo un intenso silencio
propiciado por los besos
salidos de nuestros sueños.
Hasta que tu alma lo rompió
cuando me dijiste al oído:
¡T´estimo!, ¡ T´estimo!, ¡T´estimo!

Fe y Esperanza

Tengo fe y esperanza en poder besarte
y en que se esfume la vergüenza.

No es una tontería, ni una locura
es un tesoro valioso.

Es un tesoro que me hace fuerte
y me permite soñar.

Tengo fe y esperanza en un cara a cara
entre tus ojos y los míos.

Tengo fe y esperanza en abrazarte
mientras se esconde el sol en el mar.

Tengo fe y esperanza en romper
las malditas normas.

Tengo fe y esperanza en cogerte
de la mano y correr hasta Málaga.

Tengo fe y esperanza de leerte
un poema al alba.

Sábado de Pasión

Aquel Sábado de Pasión

se abrió mi corazón

y empezó a hablar

a bailar y cantar.

Ordena a mis ojos

mirarte,

ordena a mis labios

besarte.

De repente nuestras manos

se buscan

y nuestros labios

se encuentran.

Se produce una explosión

de mucha ilusión,

te amo y te siento

dentro de mi cuerpo.

Efímero pero duradero,

no hay en el mundo

mayor placer y belleza.

Has alterado mi cabeza,

mis sentimientos y mi mundo.

Eres mi mayor tesoro.

El viaje del corazón

Una tarde de verano
en un tren de Renfe
con destino a Calpe
viaja en su pecho
mi corazón.

Se va con su alma gemela
con gran ilusión.

Dejándome un vacío
como un lejío
pero no le culpo.

No fue su culpa
sino de aquella hermosa
chica de cabello moreno.

La misma chica
que lo ha robado,
solo le pido
que vuelva enseguida.

El Ocaso del éxtasis

Un rotundo silencio,
gargantas desgarradas.
Tras darnos amor
durante la mágica noche.
Aún siento como
mis labios se perdían
entre tus hermosos
senos de marfil.
Bajando al igual
que el río de la montaña
desde tu vientre
tan bello como el nácar
hasta hacerte cosquillas
en tus pies de seda,
provocando un éxtasis
a tu alma pura.
Percibo como tus labios
acarician mi cuello
viajando al placer.
Con tus manos
me agarras para
adentrarme dentro
de ti y explorarte
poco a poco.
Nuestros corazones
salen despedidos
a perderse en este
laberinto de sábanas.
Noto como tu calor
recorre mi cuerpo,
tan ardiente como la lava,
tan placentero como la vida.
Agotados nuestros

cuerpos inmaculados,
contemplo a mi vida
en los brazos de Morfeo.
¡Hasta así es guapa!
La besó en la mejilla
y le escribo un poema,
mientras nuestros
cuerpos se atraen
cayendo sobre
los brazos de Morfeo,
hasta la llegada
de la blanca Luna.

El señor de San Juan

Al ritmo de varios tambores
y varias trompetas.
Acompañado por penitentes
y portado por fieles.
Portando nuestros pecados
en un negro madero
con sus pies descalzos.
En su cabeza está coronado
por una corona de espinas
con nuestras melancolías.
Reparte fuerza y esperanza
a cada anciano asomado
desde su ventana
mientras toma lo malo
y los llena de amor,
ahuyentando el dolor.
Intercede por todos
desde niños a adultos.
Solo pide que tengas fe
siempre en él.
Recorrerá siempre las calles
almagreñas en todas las estaciones.
Te libraré de la soledad,
te quitaré la maldad,
secará tus lágrimas,
siempre te abrazará
y te protegerá.

Esos ojos azules y esa sonrisa

Entre tanta mierda,
tantos problemas,
perros desobedientes
aparecen esos ojos azules.
Los cuales quiero descubrir
para que puedan nutrir
mi alma exhausta.
Acompañados de una sonrisa
tan bella, tan esbelta,
tan grandiosa y contagiosa
como el sol saliendo por detrás
de la Alhambra.
Perdámonos una noche loca
para jugar con tu boca,
coger tus manos
y ver tus tesoros ocultos.
Olvida los prejuicios
y mira mis ojos
desnudos y contentos
por ver esos ojos azules
y esa sonrisa radiante.

Yo tengo

Yo no tengo dineros
sino varios tesoros
esparcidos en varios pueblos.
Son un regalo de Dios.
Yo tengo un calzadeño
alegre y dicharachero
con una sonrisa siempre en su rostro.
Yo tengo un valdepeñero
fiel, leal y alocado
que te hace olvidar lo malo.
Yo tengo un tomellosero
que aunque siempre este perdido
es muy sabio y no lo sabe.
Yo tengo un compadre
que transmite bravura
honestidad y fuerza,
Yo tengo un ciudadrealeño
que descubrí hace poco,
posee un magno tesón
como el de un león.
Yo tengo un alter ego
que es muy sabio,
es un ilustre soñador
con un gran valor
y lleno de esperanza.
Yo tengo un marqués de Urda
que acompaña a todas mis locuras.

Ella se pierde

Ella se pierde mis apasionados besos,
ella se pierde mis dulces abrazos,
ella se pierde mis bellos poemas,
ella se pierde mis delicadas caricias.
Ella ha preferido a un mamarracho
en vez de un valioso tesoro.
Escogiste lo esperpéntico
en vez de lo maravilloso.
Preferiste la bajeza
a la grandeza.
Quisiste vivir en una mentira
antes que una maravilla.

Ese amor prohibido

Eres hermosa
pero a la vez venenosa.
Eres lo mejor
pero también lo peor.
Provocaste una revolución
y una decepción.
Capaz de provocar cosquillitas
y provocar lágrimas.
Pero a pesar de todo esto
te quiero y te amo.
No puedo odiarte,
sino amarte.
Quiero olvidarte
pero me sale besarte.
Aún te sueño y te deseo
en cada minuto
y cada rincón de tu cuerpo.
Eres mi anhelo prohibido.

Gogoko Zaitut

Me iluminas como la luna llena
Ilumina la tierra castellana.
Tu mirada inmaculada y bella
recorre mi cuerpo hasta la medula.
Tu sonrisa radiante
revoluciona mi mente.
Eres un ángel caído del cielo,
con cuerpo de diosa del Olimpo.
Te esculpo en esculturas
en forma de poemas
que perduraran en el tiempo
como el Coliseo romano.
Descubre estas viejas tierras
llenas de melancolías
y cultívalas de arboles de ilusión
para repoblar el corazón.
De tus pies nacen flores
tan radiantes como soles.
Provocas primaveras
y los ríos de sangre alteras.

Nire bihotzeko azukre koxkorra zara

Quiero que unamos nuestros labios
y juntemos nuestros immaculados cuerpos
bajo la luz de la luna llena
en una playa granadina.

Descubrir con mis manos tu cuerpo
como los españoles los paisajes de Méjico.

Hacer el amor hasta el lucero del alba
y dormirme con tus caricias
sobre tu pecho,

para poder escuchar el sonido
de tu alegre corazón.

Hagamos eterna nuestra pasión
llena de una gran ilusión.

Acompaña de una canción
al levantarte cada mañana
y recitarte un poema
en la cama al acostarte.

Irnos de viaje
desde Granada a Segovia
mientras recorremos las provincias
cogidos de la mano.

Mientras te beso
en cada ciudad y en cada pueblo
que encontremos a nuestro paso.

José Miguel el tabernero

En una pequeña taberna de Almagro
escondida en un parque en verano
y custodiada por una vieja universidad en invierno
se encuentra un altivo tabernero.
Dicen que nunca se rinde
y nunca pierde la alegría.
Un luchador contra la melancolía
y trabajador insaciable.
Tan sabio como Sócrates
y tan ingenioso como Arquímedes.
Cada esfuerzo y gota de sudor
lo hace por admiración y amor
a su querida familia
a la que nunca abandona.
Es una persona
que nunca te abandona,
siempre te apoyará
y te levantará.

La bruixa

La bruixa quería convertirme en un perdedor
sin embargo, me convirtió en Almanzor.
Su deseo era verme loco por sus huesos
y correr detrás de ella como perros locos.
Se creía una faraona egipcia,
pero acabó como Cleopatra
derrotada por Agripa.
Él mismo que abrió mis ojos
y me saco de los infiernos.
Me envió al diablo cojuelo
que claudicó ante San Fernando.
Perdiste la hermosa Granada
y ganaste la fría Siberia.
Mi sonrisa fue una espada afilada
que acabo con tu arrogancia.
Marta despertó tus celos
e hizo aflorar tus enfados
por liberarme de tu yugo
nacido de tu embrujo.
Quédate con tu mamarracho
y yo con mi ángel del cielo.

Como los tercios

Lucha como Leónidas
en las estrechas Termopilas.
No temas a la muerte
sino a rendirte.
Mejor morir con honor
a vivir con deshonor.
Combate al terror
con el valor.
Ten fe y esperanza
en la victoria.
Si te caes
levántate
bravo y altivo.
No tengas nunca miedo,
solo confianza, tesón
y una gran predisposición.

Una noche con Marta

Un día del mes de Octubre,

durante una calurosa noche.

Mi cuerpo y el tuyo

fueron solo uno.

Ardimos en una espiral de pasión

bajo un viejo colchón,

con la luna como único testigo

de cómo mis manos recorrían tu cuerpo.

Nuestros labios bailaban sevillanas

y nuestros cuerpos se pegaban a las sábanas.

Hacíamos el amor

para dar salida al ardor

que viene de nuestras almas

y se ve reflejado en mis poemas.

Acabamos sin aliento, agotados

tras dar intensos gemidos.

Solo miro tus inocentes ojos

que se quedan clavados

en mi mente para siempre,

serán un recuerdo imborrable.

Llegamos a un éxtasis carnal

que ha sido colosal e inmortal,

alcanzamos lo máximo

y llegamos a nuestro apogeo.

El mejor error

Me dijiste que fui un error,

pero conmigo eras ardor.

Disfrutabas de mis abrazos

y suspirabas por mis besos.

Querías que no llegase el alba

y que no se fuese la luna,

para ser siempre fuego

y fuese tu infinito.

Sin embargo, ahora me condenas

a tus antípodas profundas.

Hoy no quieres saber nada

y ayer me añorabas.

Te fuiste con una mierda manchega

y dejaste una maravilla granadina.

Dijiste que fui un error,

pero ese gemido estremecedor

era contrario a esas falsedades

producto de tus inseguridades.

Sé que no olvidarás mis caricias

y recordarás mis poemas.

Recordaré nuestro encuentro

como algo nuestro,

una ventana placentera

en esta vida tan corta.

Yo me voy con mi granadina

y tú con la mierda manchega.

Almanzor Verano

Almanzor está roto

no siente dolor.

Le hicieron ruinas su corazón

arpías con cuernos de cabrón,

sentimientos enterrados

en oscuros agujeros.

Esperanza bella ilusión,

bendito último bastión

de un imperio grandioso

y un pasado glorioso.

Lejana herencia navarra

de alma granadina,

espíritu vasco

y tesón castellano

sujetan al desventurado

Almanzor Verano.

La felicidad es una utopía

que se ve en la lejanía.

Ríos llenos de lágrimas

y arroyos llenos de melancolías.

Agripa fiel aliado,

Zhúkov leal amigo,

San Fernando protector

y Belisario batallador,

protegen las murallas

y cierran las entradas.

La soledad pegajosa

atrapa su sonrisa.

Resiste Almanzor, resiste

y sé fuerte,

la vieja Constantinopla

algún día caerá.

Las tierras calatravas

Me he criado entre tus cerros

recorrí tus caminos,

tus verdes olivos

que son como castillos,

donde sus gruesos muros

me sirvieron de refugios.

Tus viñedos me hicieron augusto

y tus tierras rojas magno.

Forjaste mi carácter austero

y me hiciste desconfiado.

Has dado luz a plantas

y gestaste mis poemas.

Eres mi fuerte de inspiración

y dueña de mi corazón,

por eso sufro amargamente

cuando te maltratan vilmente

ayuntamientos corruptos

con podridos vertederos.

De tus volcanes nacía Afrodita

y ahora solo aflora mierda.

Eres el pilar de nuestra vida

y de nuestros nietos la placenta.

Un día de verano

Un día de verano
te diré te quiero.
El volcán explotará,
tiene mucha lava acumulada
durante estos años.
Muchos sentimientos,
de zozobra y alegría
acompañada de melancolía.
Me has hecho brillar,
me has enseñado a amar,
no he dejado de soñar
con besarte y acariciarte.
Quiero imaginarte
en cada poema.
Te deseo y te quiero,
desde 2018.

Ciudad Real

Es imposible desquererte

inimaginable olvidarte

porque el primer amor es imborrable

y tu rostro loable.

Poner nuestra foto

en la puerta del armario

para que sea lo primero

que vean mis ojos.

A pesar del dolor

hay un pequeño amor.

Entre las viejas cenizas

quedan pequeñas ascuas.

Me dejaste roto por dentro

aun así, quiero un último reencuentro.

Ciudad Real no es lo mismo

si no estás tú, es un atisbo

de una ciudad sin alma

bajo una cadena de añoranza

por la vuelta de la alegre calpina.

En la Antigua se queda tu sonrisa,

pero en el camino se quedan mis versos

los cuales no quisiste leerlos.

Prefiriendo la ignorancia,

provocando una ignominia,

olvidando el bonito pasado

y produciendo un oscuro futuro.

Aún así no te olvidaré

porque tuve esa suerte

de poder conocerte

y la mala suerte de amarte.

Ciudad Real es nuestro tesoro

y nuestro hermoso recuerdo.

Algún día

Algún día explotaré
y te diré
que te quiero
y te amo
desde el primer día.
Revolucionaste mi mundo,
me trajiste amor y alegría
y dulzura en cada verso.
No te voy a olvidar,
te voy a extrañar.
Es una amargura
no ver tus ojos,
no oír tu voz
y no mirarte a la cara.
Será raro y triste
no preguntarte
por nuestras clases aburridas
y nuestras charletas
hasta que llegue Moreno.
Echare de menos esa forma
de decirme Alejandro
y esa mirada llena de dulzura.
Extrañaré esas mariposas,
ese cosquilleo de pies a cabeza,
Pero no olvides nunca
que en Almagro o en Granada
tienes un amigo para siempre,
ojalá ir a Calpe a verte.

Donde hubo fuego cenizas quedan

De aquella hoguera de amor y pasión
aún queda una pequeña ilusión.
Ese fuego no se apagó
si no que disminuyó.
Es imposible apagar las brasas,
ni con las lluvias intensas
del paso del tiempo.
Te sigo amando
y te sigo soñando
a pesar del daño.
Solo la diosa Athenea
haría la magia necesaria
de olvidarte para siempre.
Porque esa pequeña lumbre
en un pequeño rincón sigue latente
esperando crecer en algún mes.
Has marcado mi corazón permanentemente
con tu rostro, tu sonrisa y tu forma de verme.
En el recuerdo quedará esa noche de Junio
donde se rompió el muro.
Me arrepiento de no haberte dicho te quiero
y que eso marcara el ocaso de lo nuestro.
Ahora salen miradas incómodas
llenas de vergüenzas.
No sé como hablarte,
como volver a lo de antes.
Perdóname mi vida,
pero era la única salida.
Maldito destino por juntarnos,
después separarnos
y luego otra vez juntarnos.
¡Cautivo! ¿por qué este laberinto?
¿ Por qué este sufrimiento?

¿Cuál es el significado?
De tan cruel juego.

Cádiz y sus carnavaleros

La tacita de plata tiene admiradores
de muchos y distintivos lugares.
Que le cantan bellos cuplés y pasodobles
expresando su amor en carnavales.
Todos los días en el Gran Teatro Falla
con los palcos y butacas llenas.
Tú mi vida eres mi ciudad gaditana
y yo soy el carnavalero que te imagina.
Él que te sueña cada noche
y te imagina en cada cuplé.
Eres la pasión de mi corazón
y la alegría al levantarse el telón
al ver tus preciosos ojos
al frente de los míos.
Tú me sacas una sonrisa
como una comparsa
a las calles gaditanas
llenas de serpentinas.
Porque eres como el carnaval, poesía
llena de libertad y armonía.
Me has liberado de los prejuicios,
y de los amores falsos e interesados.
Has revolucionado mi vida
como los chirigoteros las tablas del Falla.

Beti zurekin (siempre contigo)

Tu cara de niña buena
ligada a tu sonrisa pura
rompieron mis viejas murallas
desgastadas y olvidadas.
Trajiste un aire de esperanza
con un aura de inocencia.
Sembrando nuestro futuro
de amor y pasión que capturo
en mi alma vacía.
Has traído armonía
a mi mente desordenada.
Nunca olvidaré aquella mirada
que iba más allá de lo superficial,
encontrando lo especial
de este pobre castellano
del cual hallaste su tesoro
que estaba bien escondido
y oculto muy adentro.
La niña que me conforta
y me transporta
hasta un nuevo mundo
bello y desconocido
donde quiero sentir tus labios
como el agua de lluvia los campos.
Quiero coger tu mano
y que me lleves al infinito.
Doy mil gracias al destino
por ponernos en el mismo camino.

Alma de Ciudad Real

En el sur de Castilla hay una niña
tan guapa como el lucero del alba,
con unos ojos verdes como la siembra
al ver el agua de la primavera.
Parece una mujer salida de un cuadro
del gran Julio Romero.
Una mujer con las que Bécquer soñaba,
plasmarse en sus poesías y rimas
o la modelo que Lastrucci anhelaba
para restaurar la Esperanza de Triana.
Si fuera pintor te pintaría en un lienzo
y te pondría en un museo
para inmortalizarte eternamente
en el Olimpo de la historia del arte.
Pero soy poeta y te plasmo
en cada verso
tu encanto y tu belleza
para que puedan imaginarte,
idealizarte y soñarte
cada lector en su lectura.
Eres mi Fátima y mi Cleopatra.
Ojalá algún día poder besarte,
otro poder perderme en cada parte
de tu cuerpo perfecto de diosa romana.
Porque eres la chica con la que soñaba
cada noche cuando era un chava
que sería mi novia perfecta.
Es como si la Virgen Rocío
se hubiera metido en mi sueño
y hubiera moldeado a la chica
que idealizaba en cada noche de zozobra.
Sus padres no son humanos normales
sino que ha sido engendrada por los dioses

Apolo y Venus en un baño de un hervidero
escondido del campo calatravo.

El colgado enamorado

Amor mío coge mi mano
y sube al barco de este colgado enamorado
para ascender y subir al cielo
huyendo de este viejo mundo.
Empujados por los vientos
hacia lugares desconocidos,
colgándonos de la luna
como si fuéramos una cuna.
Por la borda tiraremos la llantina y la melancolía,
recogeremos la esperanza, el amor y la alegría.
¿Y las arpías y el Mamarracho?
Al mismísimo carajo.
Recorreremos España de Santa Fe a Calpe
en una nube en forma de bote.
Aquí podre besarte libremente,
cantarte un cuplé cada noche.
Podremos jugar, imaginar
y con las aves viajar.
Enseñarte mi Granada querida
con su resplandeciente Sierra Nevada
bajos marchas de Semana Santa.
Pasar por mi Castilla amada
con sus viñedos, ríos, bosques y olivos
cuidados y sudados por agricultores altivos.
En febrero ir a mi Cádiz joya única
con La Caleta y el Gran Teatro Falla
y acompañar al Chapa, al Sheriff, Martínez Ares y el Carapapa
con las letras de sus chirigotas, coros y comparsas,
más la música de Paco Alba y la ilusión de Pedro Romero
para decirte lo que siento y lo que te amo
con un coro único y extraordinario.
Te besaré en la aldea del Rocío
para darle las gracias a mi madre

por ayudarme a salir con este barco a flote.

Ahora el futuro es nuestro

y comienza nuestro sueño.

Esto solo acaba de empezar.

Lucía

Lucía has derribado una muralla
que parecía una utopía derribarla.
Has enamorado al colgado
que estaba aburrido
de la monotonía de la vida.
Eres la locura y la revolución
de mi alma y de mi corazón.
Eres la chica que has despertado
al gigante dormido.
Eres mi verano y mi primavera
que me ha dejado huella
en cada pensamiento
y en cada rincón de mi cuerpo.
Eres la luz en la zozobra
y la esperanza en la desventura.
Eres la chica que he imaginado
cuando era un niño
y la chica que soñaba
cuando era un chava.
Has acabado con la inseguridad
y desterrado la medrosidad
con un beso tuyo
y la has mandado al carajo.
Maite Zaitut, t' estimo,
te quiero y ámote moito
Lucía.

Lucía II

Lucía te quiero
y lo gritaría a los cuatro vientos.
Haría lo imposible
por volver a verte.
Cada día sueño con tus ojos,
con unir nuestros labios,
con descubrir tu cuerpo,
con dormir acurrucado
en tus rodillas
mientras me das caricias.
Pero, perdóname por mi timidez
y por mi estupidez
fruto de lo nervioso
que se pone un enamorado.
Algún día volveremos
a vernos los dos
ya sea en Areatza,
en Úbeda o en Sevilla
y nuestras almas
se volverán locas.
Eres la melodía
que enloquece y agita
mi desventurado corazón
y nubla mi razón.
Llegará el día,
seguro que llegará.
Nuestras almas
están destinadas
a estar juntas.
Espérame Lucía

La pena de muerte

De sus manos salían poemas,
recubiertos de luchas heroicas
que aspiraban a la libertad
y a la lucha por la integridad
de esta pequeña localidad
corrompida por la arbitrariedad
de unos caciques facciosos
que oprimen a los pueblos
con su ignorancia.
¡Muera la inteligencia!
gritaban esos felones
desde sus sillones.
El reo mira el alba
con rabia y pena
su último amanecer.
Sin parar de entrever
las pistolas de la venganza
y las flores de esperanza
que rezuman rebeldía
y un aire de gallardía.
El reo añora aquel pasado
dificultoso y glorioso
donde primaba la cultura,
la justicia y la lucha
por un futuro
construido por el pueblo
desde el agricultor
hasta el profesor.
Podrán matarlo
pero nunca olvidarlo.
Ha sembrado semillas
llenas de rebeldías
que nacerán cargadas

de claveles y rosas
llenas de libertad y justicia.

La despedida

Amor de vida no llores,
ni te lamentes
por este castigo.
Olvida este infierno
y recuerda lo bueno,
como esos besos
bajo la luna llena,
esos paseos por la playa,
esos viajes a Castilla
y esas noches eternas
haciendo el amor
con tanto fervor
hasta el amanecer
en un bosque de placer.
Te dejo un gran tesoro
que será hermoso en un futuro
y será como yo.
Lucharé por verlo.
Voy a añorar tus labios
y desear tus manos
recorriendo mi cuerpo.
Recordaré tu bello rostro
a cada instante
que pase en el frente.

La noche de estrellas

Un día de abril las estrellas
tomaron el cielo castellano
venciendo a las farolas
y haciendo un cielo immaculado.
Ellas brillaban altivas y orgullosas
como en épocas pasadas
donde los castellanos
las miraban asombrados
desde las casillas de los campos
y las casas humildes de los pueblos.
Buscaban sosiego y sueños,
esos sueños inocentes de niño,
esos sueños de liberación de adulto,
esos sueños románticos de la adolescencia,
todos ellos cargados de esperanza.
Distéis a luz a las mejores coplas gaditanas,
a bellos poemas y poesías,
obras de teatro, filosofía, melodías...
un sinfín de grandiosas maravillosas.
Vosotras vencisteis a una sociedad
esclava sin personalidad.
Una sociedad que dice estar iluminada,
pero está a oscuras y en tinieblas
de arte, cultura y conocimientos,
son marionetas de los dispositivos.
Para mi sois mi musa y el lienzo
donde cada noche pinto mi sueño.